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Ata nº 2501 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Pirassununga, realizada dia 
14 de julho de 2008. Ao décimo quarto dia do mês de julho do ano dois mil e oito às 
20:00 horas,  provisoriamente, no prédio do Teatro Municipal “Cacilda Becker”, sito à 
Rua Siqueira Campos, nº 1.290, Centro; em razão de reforma e adequação do prédio 
do  Legislativo,  cuja  comunicação  ao  público  de  mudança  temporária  de  local  de 
realização das sessões ordinárias foi levada a efeito através da Portaria nº 394/2008, 
Ofícios Circulares expedidos às Autoridades Constituídas,  Associações de Bairros, 
Imprensa Local, publicação no Jornal “O Movimento”, de 11/06/2008, publicação no 
Jornal  “JC  Regional”  de  21/06/2008,  átrio  e  site  oficial 
(www.camarapirassununga.sp.gov.br)  da  Câmara  Municipal,  teve  início  a  2501ª 
sessão ordinária desta Câmara. Presentes os seguintes Vereadores: Antonio Carlos 
Bueno Gonçalves,  Cristina  Aparecida  Batista,  Edgar  Saggioratto,  José  Arantes  da 
Silva, Juliano Marquezelli, Marcia Cristina Zanoni Couto, Natal Furlan, Nelson Pagoti, 
Valdir  Rosa  e  Wallace  Ananias  de  Freitas  Bruno.  Havendo  número  legal,  o  Sr. 
Presidente,  Vereador  Nelson  Pagoti,  declarou  abertos  os  trabalhos  e  colocou  em 
discussão a Ata nº 2500, da Sessão Ordinária de 07 de julho de 2008, a qual não 
sofrendo  impugnação,  foi  considerada  aprovada.  Em  seguida,  o  Sr.  Presidente 
solicitou ao 1º Secretário, Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, que procedesse 
com a leitura do Expediente: 01) – Informativo Telefônica Negócios, Guia de Serviços; 
02) – Exemplar da Revista Jurista, Ano II, nº 34, 07/2008; 03) – E-mail do CNDM, 
Conselho  Nacional  dos  Direitos  da  Mulher,  encaminhando  Moção  de  Aplauso  a 
deputados federais  que mantiveram posição favorável  à  retirada do Artigo  124 do 
Código Penal que criminaliza o aborto; 04) – E-mail  da FAAP, informando que dia 
15/07/2008 é o último dia de desconto para matrícula dos cursos de Pós Graduação; 
05)  -  E-mail  da  Organização  Paulista  em  Gestão  Pública,  sobre  o  curso,  ISS  – 
Auditoria e Fiscalização Contábil, dia 18/07/2008, às 8:30 horas, em São Paulo; 06) – 
Convite de Nilene Machado, Fiscal Tributário, Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto, 
para  o  I  Encontro  Paulista  de  Administrações  Tributárias  Municipais,  de  16  a 
18/07/2008, em Ribeirão Preto-SP; 07) – E-mail da FAAP, sobre o curso, Inteligência: 
Implicações Sociais, Econômicas e Educacionais, dia 21/07/2008, às 8:30 horas, em 
Ribeirão Preto-SP; 08) – Convite de Rosa Maria Wasem, Assessoria de Imprensa, 
Gabinete  Senador  Eduardo  Suplicy,  para  o  Lançamento  -  “Fundo  Permanente  da 
Renda Básica de Cidadania do Terceiro Setor”, dia 11/07/2008, em São Paulo-SP; 09) 
– E-mail do CEAD Cursos, convidando para o Cerimonial e Protocolo em Eventos e 
Organização de Eventos, dias 23 a 25/07/2008, em São Paulo-SP; 10) – Convite de 
Relindo  Schlegel,  Presidente  da  Abrascam,  para  o  III  Congresso  Brasileiro  de 
Servidores de Câmaras Municipais, de 22 à 25/07/2008; 11) – E-mail  da INLEGIS, 
sobre  o  curso,  Exigências  Legais  Lei  de  Diretrizes  Orçamentárias  e  Orçamento 
Público Municipal na Prática de Auditores do TCE, de 23 a 25/07/2008; 12) – Ofício 
018/08, do Asilo de Velhice e Mendicidade Nossa Senhora de Fátima, informando os 
membros eleitos da Diretoria Executiva e Conselho Fiscal, na Assembléia realizada no 
último dia 31/03/2008; 13) –  Requerimento do Sr. Octavio Antonio, solicitando cópia 
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da  gravação  da  Audiência  Pública  da  Saúde,  realizada  dia  10/06/2008;  14)  – 
Requerimento  do  Sr.  Octavio  Antonio,  solicitando  cópia  autenticada  de  todos  os 
documentos remetidos às autoridades do Ministério da Defesa e Academia da Força 
Aérea;  15)  –  Requerimento  do  Sr.  José  Afonso  Furtado  Leite  Filho,  solicitando 
Certidão comprovando o período em que exerceu a vereança em Pirassununga; 16) – 
Requerimento  do  Sr.  José  Jarbas  Rosa,  solicitando  Certidão  de  Vigência  e  cópia 
autenticada das Leis nºs: 3.474/2006 e 3.486/2006, para fins de averbação junto ao 
Cartório de Registro de Imóveis e Anexos da Comarca de Pirassununga-SP; 17) – 
Ofício Circular – CEI Nº 02/2008 – SABESP, da Câmara Municipal de Cotia, Antonio 
Carlos de Melo Sá, comunicando a constituição e a instalação de Comissão Especial 
de Inquérito,  a qual tem por objetivo apurar as responsabilidades pela poluição da 
bacia hidrográfica do Município de Cotia-SP, além da suposta cobrança indevida da 
taxa de Esgoto, feita pela SABESP – Companhia de Saneamento Básico do Estado 
de São Paulo; 18) – Requerimento da Sra. Roberta Alves Carletto, Sócia Gerente, 
Quality Assurance – Consultoria em Gestão e Soluções Integradas, solicitando cópias 
das Legislações Ambientais e de Saúde e Segurança aprovadas por esta Casa; 19) – 
Ofício GAB. nº 386/2008, de autoria do Prefeito Municipal, Ademir Alves Lindo, em 
resposta  ao  Convite  para  recebimento  do  título  “Cidadão  Pirassununguense”.  As 
Indicações a seguir foram encaminhadas ao Executivo Municipal: 20) – Indicação nº 
252/2008,  de  autoria  do  Vereador  Antonio  Carlos  Bueno  Gonçalves,  para  que  o 
Executivo  Municipal,  verifique  a possibilidade de realizar  a  poda dos bambus que 
existem no trevo que liga  as Rodovias Anhanguera  e SP-225;  21)  –  Indicação nº 
253/2008,  de  autoria  do  Vereador  Antonio  Carlos  Bueno  Gonçalves,  para  que  o 
Executivo Municipal, verifique a possibilidade de realizar as reformas e melhorias no 
prédio onde se encontra instalado atualmente o Teatro Municipal “Cacilda Becker”; 22) 
– Indicação nº 254/2008, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, 
para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade de determinar a construção 
de  um  estacionamento  de  bicicletas  no  interior  do  Estádio  de  Futebol  “José 
Maldonado”;  23)  -  Indicação  nº  255/2008,  de  autoria  do  Vereador  Antonio  Carlos 
Bueno  Gonçalves,  para  que  o  Executivo  Municipal,  verifique  a  possibilidade  de 
ordenar a adequação do balanço localizado no cruzamento das Ruas Eny Albertina C. 
Krempell, Vila redenção; 24) - Indicação nº 256/2008, de autoria do Vereador Antonio 
Carlos Bueno Gonçalves, para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade de 
sinalizar o final da Rua Martiminano dos Santos, junto ao encontro da Rodovia SP-
225, bem assim, promover a construção de um trevo e pavimentar o acostamento do 
local;  25)  -  Indicação nº  257/2008,  de  autoria  do  Vereador  Antonio  Carlos  Bueno 
Gonçalves,  para que o Executivo Municipal,  verifique a possibilidade de criar  uma 
Comissão na Secretaria Municipal de Planejamento, Desenvolvimento Econômico e 
Meio Ambiente, para que, em sendo necessário, sejam modificadas leis que impedem 
dar tratamento igual para os contribuintes; 26) - Indicação nº 258/2008, de autoria do 
Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, para que o Executivo Municipal, verifique 
a possibilidade de construir  cobertura no ponto de ônibus localizado na Rua José 
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Montanheiro,  Jardim  das  Laranjeiras;  27)  -  Indicação  nº  259/2008,  de  autoria  do 
Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, para que o Executivo Municipal, verifique 
a possibilidade de construir estacionamentos de veículos nas imediações da rotatória 
saída para Cachoeira de Emas; 28) - Indicação nº 260/2008, de autoria do Vereador 
Antonio  Carlos  Bueno  Gonçalves,  para  que  o  Executivo  Municipal,  verifique  a 
possibilidade de fornecer aos voluntários que tomam conta da praça localizada no 
Jardim Eldorado,  03  (três)  caminhões de terra,  01 (um) caminhão de pedra,  para 
serem utilizadas na praça, determinando o setor competente realizar  a retirada de 
entulho que se encontra nas proximidades da quadra; 29) - Indicação nº 261/2008, de 
autoria  do  Vereador  Antonio  Carlos  Bueno  Gonçalves,  para  que  o  Executivo 
Municipal,  verifique  a  possibilidade  de  se  construir  um  coreto  na  Cidade  Jardim, 
proporcionando a oportunidade de apresentações da Banda Municipal; 30) - Indicação 
nº 262/2008, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, para que o 
Executivo Municipal, verifique a possibilidade de promover abertura de uma avenida 
margeando a via Anhanguera, possibilitando a vinda de mais indústrias e comércio 
para a cidade; 31) - Indicação nº 263/2008, de autoria do Vereador Nelson Pagoti, 
para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade de construir um Centro de 
Convenções ao lado do novo prédio onde se instalará o Conservatório Municipal de 
Música “Cacilda Becker”; 32) - Indicação nº 264/2008, de autoria do Vereador Nelson 
Pagoti, para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade de, nos termos da lei, 
realizar permuta do prédio onde se encontrava instalado o Centro de Saúde com a 
iniciativa privada, com objetivo de se construir um Centro Recreativo no Município; 33) 
- Indicação nº 265/2008, de autoria do Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno, 
para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade de construir no loteamento 
Jardim Millenium, uma quadra poliesportiva; 34) - Indicação nº 266/2008, de autoria do 
Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno, para que o Executivo Municipal, verifique 
a possibilidade de determinar as reformas necessárias, inclusive cobertura na quadra 
poliesportiva, localizada na Rua Semirames Vieira de Moraes, Jardim Lauro Pozzi, 
bem  assim,  reformas  no  playground  lá  existente.  Em  seguida,  o  Sr.  Presidente 
solicitou ao 1º Secretário, Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, que procedesse 
à leitura dos requerimentos: 35) - Requerimento nº 488/2008, de autoria da Vereadora 
Márcia Cristina Zanoni Couto, e subscrito por mais sete edis, para que seja incluído na 
Ordem do Dia, nos trabalhos da presente sessão, para ser apreciado sob regime de 
urgência, o Projeto de Lei nº 73/2008, de autoria do Executivo Municipal, que visa 
autorizar o Poder Executivo a celebrar convênio com a Associação Sócio-Ambiental 
sementes  do  Amanhã  -  ASA  II.  Aprovado  por  unanimidade  de  votos;  36)  - 
Requerimento nº 489/2008, de autoria do Vereador José Arantes da Silva, e subscrito 
por  mais  seis  edis,  para  que  seja  encaminhado  ao  Senhor  Prefeito  Municipal, 
considerações  à  respeito  do  cumprimento  a  Lei  Municipal  nº  3.599/07,  que  visa 
autorizar  o  fornecimento  de  Carbonato  de  Cálcio  para  Gestantes.  Aprovado  por 
unanimidade de votos; 37) -  Requerimento nº 490/2008, de autoria dos Vereadores 
Wallace Ananias  de Freitas  Bruno e Natal  Furlan,  e subscrito  por  mais  sete edis, 
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consignando votos de congratulações com a Administração Pública, pelo reinício das 
obras no Posto de Saúde do Jardim São Valentim.  Aprovado por unanimidade de 
votos; 38) - Requerimento nº 491/2008, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno 
Gonçalves,  e subscrito por mais oito edis,  consignando votos de congratulações a 
todos os atletas pirassununguenses que estão fazendo bonito nos Jogos Regionais 
em Lins. Aprovado por unanimidade de votos; 39) -  Requerimento nº 492/2008, de 
autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, e subscrito por mais oito edis 
consignando votos de congratulações ao Lions Clube de Pirassununga, pela posse da 
nova  Presidência.  Aprovado  por  unanimidade  de  votos;  40)  -  Requerimento  nº 
493/2008, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, e subscrito por 
mais oito edis,  consignando votos de congratulações com os atletas,  Elizandro de 
Carvalho,  Ronaldo  Konatu  e  Paulo  Pedrazzini,  que  brilharam  representando 
Pirassununga na disputa da Terceira Etapa do Troféu Brasil de Triathlon realizado na 
cidade  de  Goiânia.  Aprovado  por  unanimidade  de  votos;  41)  -  Requerimento  nº 
494/2008, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, e subscrito por 
mais oito edis, para que seja transmitida à família enlutada sinceras condolências pelo 
passamento  da  Senhora  Etelvina  Marucci  Zanirato.  Aprovado por  unanimidade  de 
votos;  42) -  Requerimento nº 495/2008,  de autoria dos Vereadores Antonio Carlos 
Bueno Gonçalves e Márcia Cristina Zanoni Couto, e subscrito por mais sete edis, para 
que seja transmitida à família enlutada sinceras condolências pelo passamento do 
Senhor José Eugênio Baldin. Aprovado por unanimidade de votos; 43) - Requerimento 
nº 496/2008, de autoria do Vereador Natal Furlan, e subscrito por mais oito edis, para 
que seja transmitida à família enlutada sinceras condolências pelo passamento do 
Senhor Armando Rogatto.  Aprovado por unanimidade de votos; 44) - Requerimento nº 
497/2008, de autoria do Vereador Natal Furlan, e subscrito por mais oito edis,  para 
que seja transmitida à família enlutada sinceras condolências pelo passamento do 
Senhor  Nestor  Pereira  da  Silva.  Aprovado  por  unanimidade  de  votos;  45)  - 
Requerimento nº 498/2008, de autoria do Vereador Valdir Rosa, e subscrito por mais 
nove edis,  consignando votos de congratulações ao Comandante da Academia da 
Força Aérea,  Brig Ar Marco Antonio Carballo  Perez,  pelos 39 anos do “Ninho das 
Águias”, bem assim, pela realização da Solenidade de Entrega do Espadins. Aprovado 
por unanimidade de votos. Terminada a leitura dos requerimentos o Sr. Presidente 
Nelson Pagoti  consultou o Sr.  Secretário,  se havia  Vereador  inscrito  para falar  no 
Expediente. Usou da palavra o Vereador inscrito Antonio Carlos Bueno Gonçalves. 
Não  havendo  mais  Vereadores  inscritos,  o  Senhor  Presidente  Vereador  Nelson 
Pagoti, passou à Ordem do Dia, que constou do seguinte: 01) – Primeira e Segunda 
Discussão do Projeto de Lei nº 73/2008, de autoria do Executivo Municipal, que visa 
autorizar o Poder Executivo a celebrar convênio com a Associação Sócio-Ambiental 
Sementes do Amanhã – ASA II. Aprovado por unanimidade de votos. 02) – Primeira 
Discussão do Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 01/2008, de autoria do Vereador 
Antonio Carlos Bueno Gonçalves,  que visa alterar  o artigo 28 da Lei  Orgânica do 
Município  de  Pirassununga.  Neste  momento,  o  Sr.  Presidente  comunicou  que  a 
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apreciação de referido Projeto é por maioria qualificada (2/3) dos vereadores, portanto 
este  Presidente  também vota.  E colocado em discussão referido  projeto,  usou da 
palavra o Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves. Em seguida, usou da palavra o 
Vereador José Arantes da Silva. Em votação, o Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 
01/2008,  foi  rejeitado  por  (06X04)  votos.  Após  terminar  a  Ordem  do  Dia  o  Sr. 
Presidente  consultou  o  Sr.  Secretário  se  havia  Vereador  inscrito  para  falar  na 
Explicação  Pessoal.  Inscrito,  usou  da  palavra  o  Vereador  Antonio  Carlos  Bueno 
Gonçalves.  Não havendo mais Vereadores inscritos,  o Sr. Presidente comunicou os 
senhores Edis,  e  a População em Geral,  que,  de acordo com o Requerimento  nº 
394/2008, aprovado em 09/06/2008, a Sessão Ordinária de 21/07/2008 será realizada 
na terça-feira, dia 22/07/2008, mantendo-se o mesmo horário de início, às 20 horas. 
Nada  mais  havendo  a  tratar,  o  Senhor  Presidente  deu  por  encerrada  a  presente 
sessão. E para constar, Ulisses Cremasco, Oficial Parlamentar, digitei a presente ata, 
a  qual  é  conferida  por  Adriana  Aparecida  Merenciano,  Diretora  Geral,  que,  após 
aprovada pelo Plenário, segue devidamente assinada.
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